



Réunion d'informations 2025-2026

1re année

Chers parents,

Il nous fait plaisir d'accueillir votre enfant en première année à l'école du Nouveau-Monde, à l'édifice St-Rosaire et Mgr Lemieux.

Ce sera pour elle ou lui une nouvelle étape très importante. Pour nous permettre de favoriser un bon départ, nous vous convoquons à une **RÉUNION D'INFORMATIONS** qui se tiendra **à 17h00, le mardi 26 août 2025 à l'édifice St-Rosaire et Mgr Lemieux.**

Vous aurez des explications principalement sur la rentrée scolaire, le fonctionnement de la classe et les leçons et devoirs, mais également sur le bulletin et le programme. Cette rencontre s'adresse aux parents seulement. Prière de ne pas amener d'enfants lors de cette soirée.

Nous comptons sur votre présence.

Les enseignants.es de première année